

# ando para juegos ThrustMaster TMX Force Feedback

Como dispositivo de inicio para PC/X-box, lo considero excelente. Después de 5 meses de uso, puedo recomendarlo para su compra. Este es mi primer dispositivo, y creo que no el último, aunque todavía no veo el límite. Acceso durante 4-6 horas todos los días, se muestra muy bien.

gran modelo Si este es su primer volante para sim racing, entonces le aconsejo que obtenga pedales T3PA. ¿Es más rápido con un volante TMX en comparación con un gamepad o volantes baratos? ¡Sí! El volante es reconocido por todos los juegos modernos (2015/16). Un mar de emociones, dos articulaciones rotas en los pulgares y mucha experiencia si te gusta correr tanto en el mundo virtual como en el real. Yo aconsejo!